

POST

Meninggal Dunia Akibat Kesetrum listrik, Kapolsek Tondong Tallasa Iptu Junardi Turut Berduka Cita

HermanDjide - PANGKEP.POST.WEB.ID

Jun 16, 2023 - 19:27



Meninggal Dunia Akibat Kesetrum listrik, Kapolsek Tondong Tallasa Iptu Junardi Turut Berduka Cita

TONDONG TALLASA- Kapolsek Tondong Tallasa Iptu Junardi,S.H yang kini melayat ke rumah duka turut berdukacita atas meninggalnya warganya

.dan Camat Tondong Tallasa Muhammad Imran Fattah bersama Bhabinkamtibmas Desa Malaka Bripka Abd.Kadir,S.Psi. dan Kepala Desa Malaka Muhammad Albi Rusli Melayat ke Rumah Duka di Kp.Lompo Ulu Desa

Malaka atas meninggalnya Salah satu warga yang bernama Per.Sihra binti Molla/61 tahun/IRT yang meninggal dunia pada hari Kamis 15 Juni 2023 sekitar Pukul 16.30 Wita akibat kesentrum listrik di kolom rumahnya di Kp.Lompo Ulu Desa Malaka.

Kehadiran Kapolsek Tondong Tallasa bersama anggota dan juga Camat Tondong Tallasa, selain sebagai wujud turut berduka cita juga untuk memberikan dukungan moril dan menghibur keluarga yang ditinggalkan agar dapat diberi kesabaran, keikhlasan dan ketabahan dalam menerima cobaan/ujian tersebut. Selain itu Kapolsek dan Camat Tondong Tallasa turut menghimbau dan mengingatkan keluarga dan seluruh warga pelayat yang datang untuk menjadikan kejadian tersebut sebagai pembelajaran agar tidak terulang pada warga lainnya dengan selalu berhati-hati saat menggunakan listrik dan melaporkan kepada pihak PLN jika terdapat keluhan ataupun kendala mengenai kelistrikan.

Kapolsek juga menyampaikan bahwa sesuai keterangan saksi-saksi yang melihat kondisi terakhir jenazah almarhumah dan diperkuat oleh keterangan dokter dari Puskesmas Bantimala bahwa kematian almarhumah murni kecelakaan/musibah (kesentrum listrik) dan tidak ada tanda-tanda kekerasan/tindak pidana sehingga keluarga almarhumah dapat menerima dengan lapang dada, sabar dan ikhlas. Dan kematian warga tersebut tetap dikremasikan sesuai adat istiadat setempat dan sesuai informasi dari Pihak Keluarga, Jenazah Almarhumah rencananya akan dikebumikan di TPU Tompo Malaka Desa Malaka setelah Sholat Jum'at. Situasi aman, tertib dan kondusif. (Herman Djide)